
１年生「大阪・関西万博」に行ってきました リポートその２ 

15 時、バスが待機している駐車場に到着しました。しかし、雨合羽で活動していた子どもた

ちの服は、結構濡れていました。用意していた体操服に着替えたり、トイレに行ったりして、慌

ただしい時間もありましたが、15時 45分、バスは出発し、帰りの途につきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 帰りのバスの中は、「おしりたんてい」のＤ 

ＶＤを観て盛り上がっていた子もいれば、歩き 

疲れて、ぐっすりと眠っていた子もいたようで 

す。結構歩いたので、子どもたちはお疲れモー 

ド。バスでの移動は本当にありがたかったです。 

 16時 40分、バスが亀井小学校に到着しまし 

た。校舎内で解散式を行い、下校は 17時とな 

りました。普段より遅い時刻の下校となりまし 

たので、たくさんの保護者の方に迎えに来てい 

ただきました。また、朝も８時の集合に合わせて、一緒に学校まで送っていただいた保護者の方

もおられました。遠足の準備等、様々なところでご協力いただき誠にありがとうございました。 

今回わかったことを、次の機会に生かしてまいります 

 万博への遠足は、今回で３回目。でも、雨に降られたのは今回が初めてでした。公園等に行く

普段の遠足では雨天中止もあり得るのですが、万博への遠足は雨天決行。学年では雨のプログラ

ムも考えておりますが、実際に体験したからこそ、わかったこともいくつかありました。 

 今後、18日（水）に３年生、23日（月）に４年生、７月７日（月）には延期になった２年生

が、万博へ行きます。今回の１年生の遠足で明らかになったことを、学年間並びに学校全体でそ

の状況をしっかりと共有し、今後の遠足がよりよいものになるように努めてまいります。 
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